

自治体でぶつちぎり1位

いいね！早くも2万を突破

11月5日、武雄市公式フェイスブックページに寄せられた「いいね！」の数が2万を超えた。

これは、自治体ページとしては他を大きく引き離しての1位で、米大リーグ・テキサンズのダルビッシュ有投手や、「なでしこJAPAN」などのページとも肩を並べるなど、その躍進ぶりが際立つ

ます。

これも、市民のみなさまはもちろん、市外の方々も含めた大勢のみなさんからご支持をいたいたおかげです。ありがとうございます。

これからも武雄市はたんなる「情報」ではなく「共感」を発信しつづけてまいりますので、ご期待ください。よろしくお願いします。



▲11月22日9時現在の「いいね！」は20384。月間ページビューは350万前後で推移しています。



▲武雄市の取り組みがついにフェイスブック本社を動かしました。各界の反響も大きく、さらなる知名度アップが期待されます。

FB本社から緊急来日

10月24日～25日に、米国カリフォルニアからフェイスブック（本社）の広報チームの皆さんのが武雄市の取材に訪れました。

武雄発のFB良品を中心に、市役所での市長インタビューやFB良品にご出店いただいている、「御宿竹林亭」や「文八工房」さんを取材していただきました。

フェイスブック広報チームは、樋渡市長や、斬新な武雄市のフェイスブック活用に大変感銘を受けたようでした。

この取材の内容は、アメリカと日本版の「フェイスブックストーリー」に掲載される予定です。



武雄町と山内町の境、通称「西谷峰（にしだんとうげ）」で念願の国道35号線改良工事が着工されました。

坂道での急カーブで危険な状況

でしたが、改良により歩道も設置されるなどより安全にご通行頂ける道路に生まれ変わります。

この工事にご尽力、ご協力いただきました皆様方に感謝申し上げます。

アメリカに衝撃伝わる！

「魔の峠」ついに解消へ

伊万里市と相互応援協定

10月28日、佐賀県原子力防災訓練が県内各地で実施されました。

武雄市でも伊万里と連携した避難訓練や情報伝達訓練が行われ、佐賀県の古川知事も参加しました。

その後、災害時に隣接自治体と密接な協力関係をより強化を図るため、「伊万里市・武雄市災害相互応援協定」を締結しました。



今回締結された協定の概要は以下のとおりです。

▼災害発生時の両市境付近居住の避難者の相互受け入れ及び収容施設の提供

▼原子力災害発生時の避難者受け入れ施設の提供

▼伊万里港や長崎自動車道武雄北方ICなどの交通拠点を活用した救援物資等の緊急輸送及び搬送支援

▼避難所の設営など

秋の叙勲・褒章

（秋の叙勲）

○旭日小綬章 中島宏さん（陶芸作家／西川登町）

○瑞宝單光章 德重清純さん（元民生委員児童委員／東川登町）

（秋の褒章）

○緑綬褒章 武雄手話の会（手話奉仕団体）